



Nº 244

Le 8 décembre 1988

## UN CANADIEN REÇOIT LE PRIX DES NATIONS UNIES

### POUR LES DROITS DE L'HOMME

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'un illustre Canadien, le professeur John P. Humphrey de l'université McGill, s'est vu attribuer le Prix des Nations Unies pour les droits de l'homme à l'occasion du 40<sup>e</sup> anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme. Le Dr Humphrey est le premier Canadien à mériter cet honneur. Il recevra le prix aujourd'hui à New York, où il prendra la parole au nom du Canada devant une séance plénière spéciale de l'Assemblée générale.

M. Humphrey, qui est professeur émérite de droit international à l'université McGill de Montréal, a connu une longue carrière dans le domaine des droits de l'homme et à ce titre, il jouit d'une renommée internationale. Premier directeur de la Division des droits de l'homme des Nations Unies, il a joué un rôle de premier plan dans les travaux préparatoires et la rédaction de la Déclaration universelle que l'Assemblée générale des Nations Unies a adoptée en 1948. En 1966, il est rentré au Canada pour se consacrer à l'enseignement universitaire et au travail au sein d'organismes non gouvernementaux. Auteur de nombreux livres et articles touchant les droits de la personne et autres aspects du droit international, il s'est vu décerner en 1974 l'Ordre du Canada en reconnaissance de sa contribution exceptionnelle aux droits de l'homme sur la scène internationale.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures